

Liebe Kinder in der Gemeinde Westhausen,  
Endspurt ist angesagt! Wir sind schon in den letzten Wochen des  
Jahres 2020 angelangt.



**Deshalb lautet unser Motto in dieser Woche: WEIHNACHTEN**

Also - legt bitte los und malt oder bastelt Eure schönsten Ideen,  
die ihr mit dem Thema Weihnachten verbindet.

**Um allen Bewohnerinnen und Bewohnern im Pflegeheim St. Agnes zum  
Weihnachtsfest eine Freude zu bereiten, könnt ihr gerne euer Kunstwerk bis  
Montag, 21.12.2020 im Rathaus abgeben bzw. in den Briefkasten werfen und  
wir übergeben es dann dem Pflegeheim St. Agnes.  
Gerne dürfen dies auch Briefe, Gedichte, Geschichten oder Bilder sein, die den  
Bewohnerinnen und Bewohnern in dieser schwierigen Zeit Mut und Freude  
machen.**

Ich bin schon sehr auf Eure gesammelten Kunstwerke gespannt!

Auch heute nochmals mein Hinweis:

**Unsere „Kinderecke“ auf der Gemeinde-Homepage [www.westhausen.de](http://www.westhausen.de)**  
hält weiterhin viele tolle und abwechslungsreiche Angebote für Euch bereit.  
Viel Spaß dabei!

Euch und Euren Familien wünsche ich eine schöne restliche Adventszeit,  
frohe Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch in ein glückliches und  
gesundes Jahr 2021.

Euer Bürgermeister

Markus Knoblauch